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СРАВНИТЕЛЬНАЯ И ПРЕВОСХОДНАЯ СТЕПЕНЬ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ
Образуется при помощи окончаний:

-er – сравнительная степень

-est – превосходная степень

Правила правописания

1. Если прилагательное заканчивается на:

	-е, добавить только –r, -st

	large (большой)
	larger (больше)
	the largest (самый большой)

	
	
	

	согласную, а перед ней стоит гласная, то согласная удваивается

	big (большой)
	bigger (больше)
	the biggest (самый большой)

	
	
	

	Согласную + y, то –y меняется на -i

	easy (простой)
	easier (проще)
	the easiest (самый простой)


2. Если в  прилагательном больше двух слогов:

	Прилагательное никак не меняется, но перед ним мы ставим more (более), the most (самый):

	beautiful (красивый)
	more beautiful (красивее) 
	the most beautiful (самый красивый)


3. Слова-исключения:

	good (хороший)
	better (лучше)
	best (самый лучший)

	bad (плохой)
	worse (хуже)
	worst (самый плохой, худший)

	little (маленький)
	less (меньше)
	least (наименьший, самый маленький)

	much (много)
many (много)
	more (больше)
	most (больше всего)

	far (далёкий)
	further 

farther (дальше – в значении физического расстояния) 
	furthest (самый дальний)

farthest (самый дальний) 

	old (старый)
	older (старше, старее по возрасту) 
elder (старше, старее по старшинству в семье)
	oldest (самый старый) 


eldest (самый старый)

	late (поздний)
	later (более поздний – о времени) 
latter (последний из двух упомянутых)
	latest (самый поздний) 
last (самый последний по порядку)


